

TCR SERIES

Se anuncian las TCR Series en el Benelux para 2016

Los organizadores belgas esperan que el nuevo concepto, con sus ventajas, reviva los campeonatos nacionales de circuitos.

22 Diciembre 2014 00:41 (hace 8 horas)

Tweet 3

g+1 2

Like 2

Comenta!

Relacionadas

JAS Motorsport muestra la primera foto del Civic TCR

Las TCR Series consiguen la aprobación de la FIA

La FIA crea nuevos reglamentos de turismos para campeonatos nacionales

Target Competition alineará tres SEAT en las TC3 Series

Engstler competirá con VW Golf TC3 en 2015



El Real Automóvil Club de Bélgica (RACB) y Kronos Events han anunciado sus planes para lanzar una versión de las TCR Series con base en Bélgica, utilizando el marco regulatorio y sistema piramidal promulgado por las TCR International Series, con un inicio en el año 2016. Este se convertiría en el cuarto campeonato nacional que adopta el modelo, tras las TCR Asia, TCR Portugal y de la aparición de una clase TCR en el certamen italiano CITE.

Xavier Schene, director general del RACB, se expresó así: **"Coches espectaculares, fiables y accesibles desde un punto de vista financiero son los tres elementos esenciales de TCR que le dan un nuevo ímpetu a los campeonatos nacionales a partir de 2016."**

"Dado que los coches de TCR se utilizan en varios frentes, por ejemplo, en Italia y en Portugal, se creará un mercado real y deberían mantenerse costes razonables. El aspecto financiero también nos ha llevado a encontrar recursos en otros países. Esto ofrecerá un gran potencial al mismo tiempo, con carreras más equilibradas y con mejores suministros. Las TCR del BeNeLux se lanzarán en 2016, pero la preparación de este nuevo cambio en el marco característico en Bélgica comenzará ya el año que viene."

Resucitar campeonatos nacionales

Kronos Events, que se hizo cargo del Campeonato Belga de Coches de Competición (BRCC) tras el colapso del último campeonato de Turismos belga, el BTCS, hace dos años, será el promotor y organizador del nuevo campeonato.

Marc Van Dalen y Jean Pierre Mondron, ambos de Kronos Events, dijeron: **"Estamos convencidos de que TCR dará nueva vida a las competiciones en los circuitos."**

"Esto son buenas noticias para los pilotos jóvenes, pero también para los más experimentados, que quieren buena competición y grandes batallas en la pista. También los aficionados a las carreras podrán disfrutar de ver luchas entre diferentes coches y con un aspecto atractivo. Con presupuestos cómodos, un reglamento técnico bien hecho y un gran plan de marketing como argumentos principales, las TCR Series seguro que van a atraer patrocinadores"